

Integrantes de Comité de Evaluación del INE deben tener experiencia y capacidad: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso, Santiago Creel, dijo que la integración del Comité de Evaluación que propondrá a los candidatos a nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) deben ser personas con experiencia, capacidad y solvencia moral.

En rueda de prensa, señaló que estas características las tienen María Esther Azuela Gómez y Sergio López Ayllón, propuestos por Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) para formar parte de dicho Comité.

Por otra parte, Creel reprobó la actitud del Presidente sobre el atentado al periodista Ciro Gómez Leyva, al asegurar que es gravísimo desde el punto de vista humano, pero también contra la libertad de expresión.

"Y quiero, como diputado federal del PAN, reprobar la actitud del presidente López Obrador que ha tenido ante los lamentables y reprobables acontecimientos sucedidos en contra de Ciro Gómez Leyva", añadió.

Sobre el balance de este año legislativo, Creel dijo que es de claroscuros: lo positivo fue la labor de contención para impedir las reformas eléctrica y electoral; lo negativo, es que no se aceptó una sola iniciativa de los grupos parlamentarios de oposición o que no se hace lo importante para la gente como es detener la violencia y mejorar la economía, la salud y la educación.

https://www.milenio.com/politica/integrantes-comite-evaluador-ine-experiencia-creel